

Уважаемые коллеги, дорогие друзья!

Незаметно пролетело лето, многие родители успели съездить со своими отпрысками в отпуск, заболеть, вернуться и вновь обратиться к врачам, чтобы успеть выздороветь до начала нового учебного года. Поэтому привычное нам затишье конца июня — июля сменилось «активностью» второй половины августа (когда наши пациенты и их семьи вновь вспомнили про то, что педиатры помогают в трудных ситуациях), а мы и рады, потому что нет ничего лучше для истинного детского врача, чем помочь еще нескольким малышам или комуто постарше вновь стать здоровыми и счастливыми!

И из этого следует совершенно конкретный вывод о том, что перед началом нового учебного и рабочего года нам вновь следует заняться обновлением знаний и навыков, и для этого мы с радостью приготовили для вас новый номер

нашего журнала. И именно по этой же причине и новый цикл «педиатрических суббот» — вебинаров для педиатров, которые проводим каждую субботу и повторяем на следующей неделе, — подготовлен именно с таким подходом и открывается как раз 2 сентября заседаниями, посвященными теме наиболее часто интересующей родителей — как сохранить физическое и ментальное здоровье детей, а 9 сентября самой «горячей» теме для педиатров — респираторным инфекциям. А еще 30 августа будет онлайн конференция «Время жить», посвященная вопросам вакцинопрофилактики.

Мы трудимся, чтобы наши пациенты смогли достичь наилучшего уровня своего здоровья и развития, получить помощь наилучшего качества, причем независимо от региона своего проживания. И у нас это точно получится!

С уважением,

главный редактор журнала, академик РАН, профессор, заслуженный деятель науки РФ, заведующая кафедрой факультетской педиатрии педиатрического факультета РНИМУ им. Н.И. Пирогова,

> руководитель НИИ педиатрии и охраны здоровья детей НКЦ №2 ФГБНУ «РНЦХ им. акад. Б.В. Петровского»,

советник ВОЗ, член бюро Исполкома Международной педиатрической ассоциации, паст-президент Европейской педиатрической ассоциации (EPA/UNEPSA),

почетный профессор Университета Фоджа (Италия),

почетный член педиатрического факультета Королевского колледжа терапевтов Ирландии Лейла Сеймуровна Намазова-Баранова

Dear colleagues, dear friends!

The summer has slipped away, many parents managed to go on vacation with their children, get sick, return, and visit doctors again to recover before the new school year. Therefore, the usual calmy end of June — July was replaced by the "activity" during the second half of August (when our patients and their families remembered that pediatricians could help in difficult situations). And we are glad as there is nothing better for real pediatrician than to help a few more kids or someone older to become healthy and happy again!

It results in very specific conclusion that we should again update our knowledge and skills before the start of the new school and working year. Thus, we are happy to share the new issue of our magazine with you. For the same, the new cycle of "Pediatric Saturdays" (as webinars for pediatricians, which were hold every Saturday, and repeated next week) was prepared with this approach and opens just on September 2 with meetings dedicated to the topic most frequently asked by parents — how to maintain the physical and mental health of children, and on September 9, the most "hot" topic for pediatricians — respiratory infections. And on August 30, there will be an online conference "Time to Live", dedicated to the issues of vaccine prevention.

We work so our patients can achieve the best level of their health and development, get the best quality care, and regardless of their region of residence. And we will definitely succeed!

Your sincerely,
Editor-in-Chief, Member of the RAS, Professor, Honoured Scientist of the Russian Federation,
Head of the Ped iatric Department of Pediatric Faculty of N.I. Pirogov Russian National Research
Medical University, Head of Pediatrics and Child Health Research
Institute in Petrovsky National Research Centre of Surgery,
WHO consultant, Member of the International Pediatric Association (IPA) Standing Committee Board,
the Past-President of the European Paediatric Association (EPA/UNEPSA),
Honorary professor of University of Foggia (Italy),
Honorary member of pediatric department of Royal College of Physicians of Ireland
Leyla Namazova-Baranova